

MULTADO

Diego Maradona fue multado económicamente, cifra que no fue revelada, por la Comisión Disciplinaria tras arremeter contra el arbitraje del Ascenso MX en la Jornada 15 del Apertura 2018.



Allanan Estadio de River

AGENCIAS/EL UNIVERSAL

BUENOS AIRES, ARGENTI-NA.- Efectivos policiales allanaron ayer el Estadio Monumental tras los hechos de violencia protagonizados por los aficionados locales el sábado.

Ello, previo a la final de Copa Libertadores entre River Plate y Boca Juniors, que finalmente se pospuso por los incidentes.

Antes, el presidente de Argentina, Mauricio Macri, y la ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, alegaron que el ataque de los seguidores del conjunto millonario al autobús que trasladaba a los jugadores xeneizes fue organizado por los barras bravas (ultras violentos).

Un día antes del partido, se allanó la casa de Héctor Caverna Godoy, uno de los líderes de la barra brava de River Plate, donde se encontraron 7 millones de pesos argentinos (unos 180 mil dólares) y 300 entradas para el encuentro.

Godoy estuvo detenido unas horas y luego recuperó su libertad. Hoy, ambos clubes se reunirán para definir cuándo se jugará la **NATACIÓN**

Van colimenses a Mundial

Los tritones Alberto Ayala Rojas y Oswaldo Carrillo Zepeda fueron seleccionados para representar a México en los Juegos Mundiales del Deporte de los Trabajadores, en España; entre ambos lograron 8 medallas para el estado en el nacional

Los tritones colimenses Alberto Ayala Rojas y Oswaldo Carrillo Zepeda representarán al estado y a México en los Juegos Mundiales del Deporte de los Trabajadores, que se celebrarán en España el próximo año, en la disciplina de natación.

La justa será del 2 al 7 de julio de 2019, en la ciudad de Tortosa, región de Cataluña, en el país ibérico, así lo informó a Diario de Colima el Prof. Enrique Pacheco Aguilar, secretario estatal del Instituto del Deporte de los Trabajadores (Indet) en Colima.

SELECCIONADOS

Pacheco Aguilar dio a conocer que tanto Alberto Ayala como Oswaldo Carrillo fueron seleccionados por el Comité Organizador del Indet Nacional, luego de su excelente desempeño en la natación de los Juegos Deportivos Nacionales de los Trabajadores 2018 en Oaxtepec, Morelos.

Expuso que hace unos días les notificaron que fueron seleccionados y

Francisco ESPÍRITU GÓMEZ tendrán que definir a más tardar el 30 del presente mes si acudirán al Mundial, pues necesitan respaldo de las autoridades para tomar esa decisión.

Agregó que ellos sólo se les da el viaje en avión y el hospedaje, sin embargo, necesitan cubrir el resto de los gastos (personales) que oscilan entre los 800 y mil euros, para sus trasla-

LOGRARON 8 MEDALLAS

Los ahora seleccionados lograron ocho medallas en los Juegos Nacionales Obreros que se efectuaron del 23 al 29 de septiembre, en Oaxtepec, Morelos.

Alberto Ayala logró 4 medallas, oro en los 50 metros pecho; plata en los 100 metros pecho; bronce en los 50 metros libres y bronce en los 50 metros mariposa.

Por su parte, Oswaldo Carrillo conquistó plata en los 50 metros libre y 50 metros pecho, así como dos de bronce en los 100 metros libre y 100 metros pecho.





Definen horarios y fechas de los cuartos de final en la Liga MX

CIUDAD DE MÉXICO.- La Liga MX publicó los horarios y fechas de los partidos de cuartos de final de la Liguilla que definirá al campeón del torneo Apertura 2018.

Los cotejos de ida serán disputados el 28 y 29 de noviembre y los de vuelta, el 1 y 2 de diciembre.

Para la llave entre el líder Cruz Azul y el octavo lugar, Querétaro, el partido de ida será mañana, a las 7 de la noche, en el estadio La Corregidora, mientras que la vuel-

AGENCIAS/EL UNIVERSAL ta, el 1 de diciembre, en el estadio Azteca, con el mismo horario.

Por otro lado, la serie donde América, que quedó en segundo lugar, enfrentará a Toluca, que terminó en séptimo, comenzará el jueves cuando disputen la ida en el estadio Nemesio Díez, a las 7 de la

La vuelta será el 2 de diciembre en el Azteca, a las 6:30 de la tarde.

En cuanto a los duelos que llevarán a cabo Pumas y Tigres, que se situaron en los lugares tercero y sexto, respectivamente, el primero se jugará el jueves en Monterrey, a las 9 de la noche, en el Volcán.

En tanto, el segundo será el 2 de diciembre, a las 12 del día, en el Estadio Olímpico Universitario, en la Ciudad de México.

Finalmente, la llave en la que el campeón defensor Santos Laguna enfrentará a Rayados de Monterrey iniciará con el duelo de ida mañana, a las 9:06 de la noche, en el estadio de Rayados.

La vuelta se llevará a cabo el 1 de diciembre, a las 9 de la noche, en el estadio de Santos.

ANOTA COLIMENSE EN GOLEADA DEL PACHUCA FEMENIL Y VAN A LAS SEMIS

Pachuca Femenil sobre Pumas 5-1 para avanzar a las semifinales del Apertura 2018 de la Liga MX.

en Hidalgo, donde las Tuzas unas felinas que no metieron las manos, dejando un global final de 6-1. Su rival

será el América. Pumas quiso sorprender a Pachuca en los primeros minutos y gracias a Fabi Santamaría se ade-

Francisco ESPÍRITU/ lantaron en el marcador al AGENCIAS minuto 24.

Después del gol de las PACHUCA, HGO.- La futbo- Felinas, las Tuzas dominalista colimense, Estefany ron el encuentro y gracias a Hernández, colaboró con los goles de Mónica Ocamun tanto en la goleada del po en dos ocasiones, al 40' y 63', le dieron la vuelta al marcador.

Un autogol de Deneva Cagigas al 48', además de El encuentro se celebró las anotaciones de Viridiana Salazar al 75' y Estefany se impusieron en la vuelta Hernández al 82', dejaron de los cuartos de final 5-1 a sin oportunidad a las universitarias y aumentaron el marcador global a 6-1.

Con este resultado, Pachuca se medirá frente al América en las semifinales de la Liga MX Femenil con fechas y horarios aún por definirse.



Abandonará Boselli al León; no hubo acuerdo

LEÓN, GTO.- El atacante Mauro Boselli abandonará al conjunto de León, pues en su cuenta de *Insta*gram cargó una imagen en la que dice que "la renovación no es de importancia para el club".

Además, dejó en claro que la cuestión económica no fue factor, ya que afirmó que ni siquiera existió negociación.

En la imagen también se puede ver al atacante besando el escudo de los Panzas Verdes.

"El Presidente y mi representante mantuvieron una reunión donde me quedó claro que la re-

AGENCIAS/EL UNIVERSAL novación de mi contrato no es de importancia para el club".

El argentino, de 33 años, todavía cuenta con 6 meses de contrato y comunicó que se quedará en la escuadra durante el tiempo ya

Boselli se unió a las filas de León en 2013, consiguió el bicampeonato y tres títulos de goleo.

Momentos después a la publicación del atacante argentino, el Club León respondió de la misma forma aclarando que la oferta ofrecida a Boselli fue rechazada e incluso se realizó un "gran esfuerzo económico" para mantenerlo en la institución.



Entre jueves y domingo, final de Liga de Ascenso

AGENCIAS/EL UNIVERSAL Banorte.

CIUDAD DE MÉXICO.- Diego Maradona ya tiene fecha y hora con la historia. Los horarios para la final del Apertura 2018 del Ascenso MX están definidos.

El Pelusa, técnico de Dorados, abrirá la final como local ante el Atlético de San Luis, en el Estadio

El encuentro de ida se desarrollará el jueves, a las 9 de la noche, tiempo del centro de México (8 de la noche de Sinaloa).

La vuelta se celebrará en el Estadio Alfonso Lastras el domingo 2 de diciembre, a las 8:30 de la noche, para así definir al nuevo campeón de la división de plata.

FUTBOL COQUIMATLÁN

Paso goleador del Cruz Azul en Primera Fuerza

La Máquina ya está sola en el liderato, tras golear al Aztecas, en la segunda Jornada de Liga; en Segunda Fuerza hubo sorpresas

Francisco ESPÍRITU **GÓMEZ**

Paso goleador es lo que lleva Cruz Azul en la naciente Temporada 2018-2019 del balompié de Coquimatlán, tras vencer al Aztecas 9 tantos por 1, en la segunda Jornada del campeonato de

Con esta victoria, La Máquina también asumió en solitario la cima del Torneo, pues La Esperanza, Gallos Blancos y Los Limones empataron el pasado fin de semana.

Los goles que le dieron la victoria a los Azules fueron de Rodolfo Medina (3), Luis Medina (2), Alfredo López (2), Germán Jiménez y Marcos Martínez; la honrilla fue de Fernando Alfaro.

OTROS MARCADORES

En otros resultados, Pueblo Juárez se impuso 6-1 a Eloteros, con anotaciones de René Cruz, Rubén Magaña, José Benjamín, José Godínez, Brandon Preciado y Ramiro Astudillo; la honra fue de Luis Olivares.

La Sidra blanqueó 4-0 a los Halcones de Los Limones, con pepinos de Enrique Jiménez (3) y queda pendiente el otro, al no ser

reportado.

La Esperanza empató 2-2 con Los Limones; del primero concretó los dos José Valle, mientras que del segundo los hicieron Paulino Flores y Arturo Villegas. El punto extra fue para Los

Idéntico marcador tuvieron Gallos Blancos y Agua Zarca (2-2), por los recién ascendido concretaron Juan Partida Ochoa y Felipe María Contreras; del segundo anotó José Manuel Reyes (2). El extra fue para

Por otro lado, Huracanes, con goles de Martín Saldaña (2) y José Isaías Jiménez, igualó 3-3 con Jalapeños, que marcó sus dianas por conducto de Heriberto Orozco (2) y Ubaldo

SEGUNDA FUERZA

Tocante a la Segunda Fuerza, Toros de Celaya no pudo mantener el ritmo de la primera Jornada para caer en la segunda con Dragones 3 tantos por 1.

Los goles del triunfo corrieron a cargo de Jorge Contreras (2) y José Valencia; la honrilla fue de Walter Martínez.

El Chical se impuso 6-4



Cruz Azul goleó en la segunda Jornada del Torneo de Liga del futbol de la Primera Fuerza en Coquimatlán, y con ello, asumió el liderato de la naciente campaña.



Foto de Francisco Espíritu

Aztecas fue victimado por Cruz Azul, en el futbol de Coquimatlán de la categoría de la Primera Fuerza, el pasado fin de semana.

a Eloteros, con pepinos de Juan Pablo Torres (3), Vladimir Lomelí, Rodrigo E. Ramírez y J. Rubén Ramírez; de los perdedores recortaron Felipe Flores (2), Daniel Reyes y Jorge Na-

Atlético La Sidra 2-1 a El Poblado, con tantos de Sebastián Díaz y Gilberto Nava; de los perdedores concretó Efraín Olvera.

Cuervos está dando la

Chávez (2), Hugo García v sorpresa del Torneo, llega-Héctor Daniel Rosales. ron a 6 unidades y comparten el liderato general, lue-En otros marcadores, go de golear 6-0 a Leones de Pueblo Juárez, con dia-

Martínez y José Cervantes. Inter de Milán también llegó a 6 unidades, gracias al triunfo de 9-0 sobre la Selección de Coquimatlán. Los tantos fueron de Antolín Benítez (5), Pablo César

nas de Marco Pérez (2), Éd-

gar Ramírez (2), Cristóbal

Chivas 2-1 a Diablos Rojos, con anotaciones de Federico Ruiz y un autogol; de los derrotados marcó Gerardo Muñoz.

Finalmente, Atlético Coquimatlán 4-1 a Juventud, con goles de José Contreras (3) y Joel García; la honrilla fue de José Ángel





Tennesse



Milwaukee	107-110	Charlotte
Minnesota	102-95	Cleveland
Houston	131-135	Washington
San Antonio	108-107	Chicago
Boston	124-107	New Orleans
Indiana	121-88	Utah
	PARA HO	1
New York	18:00	Detroit
Atlanta	18:30	Miami
Toronto	10.00	Mamphia

































Vence Leones

Ángel CONTRERAS **MARTÍNEZ**

La Liga Femenil de Voleibol

Mixto de Villa de Álvarez de Segunda Fuerza, que se disputa en las canchas techadas de la Unidad Deportiva Gil Cabrera Gudiño, jugó su Fecha 9 del torneo y el equipo de Leones derrotó en dos sets 25-19 y 25-21 a Bronce.

la jornada, Villanos en tres sets se impuso 19-25, 25-14 y 15-13 a Panteras; Bronce la ganó la revancha 26-28, 25-16 y 15-12 a Leones, y Panteras doblegó a Tigres por parciales de 25-22 y 25-

Lo anterior lo informó el coordinador del torneo, J. Guadalupe Pérez Salazar, quien invitó a más equipos a que se sumen al torneo antes de que se vayan al descanso por el periodo vacacional de diciembre-enero.

LIGA PREMIER

Se prepara Loros para recibir a Tecos

MARTÍNEZ

Los Loros de la Universidad de Colima iniciaron su semana de entrenamientos de cara a lo que será su cierre de la primera vuelta ante Tecos, en

Ángel CONTRERAS Serie A de la Liga Premier en su Temporada 2018-

> El duelo entre universitarios y tecolotes será el sábado, a partir de las 4 de la tarde, en el Estadio Olímpico Universitario.

Los auriverdes gracias duelo de la Fecha 15 de la a su triunfo de visitante de 2-0 ante Durango, subieron al liderato del Grupo Uno con 30 puntos y son sublíderes genera-

Los dirigidos por Víctor Hugo Mora registran ocho triunfos, dos empates, cuatro derrotas y cuatro puntos extras; han

marcado 29 goles a favor v recibido sólo 11 para tener una diferencia de +18.

El rival en turno Tecos se ubica en la posición 11 del sector uno, con 18 puntos, sólo tienen cuatro victorias en la temporada, registran cuatro empates y seis derrotas, además de 2 puntos extras.

Después de este encuentro, Loros tendrá un descanso por el periodo vacacional y reanudarán hasta el viernes 11 de enero, cuando visiten los emplumados a Universidad Autónoma de Chihuahua, en duelo de la Jornada 16.



Se coronaron Los Increíbles, del Bachillerato 30

GÓMEZ

La Liga de Tochito Universitaria culminó y definió el campeón del Torneo de Invierno 2018; además, entregaron trofeos a los mejores jugadores del certamen por parte de la Dirección de Deportes de la UdeC.

El monarca fue el equipo Los Increíbles, del Bachillerato 30; el subcampeón, Anubles, de la Facultad de Ciencias de la Educación, con estudiantes de la Licenciatura en Educación Física y Deporte.

En tanto, la tercera posición correspondió al equipo del Bachillerato 4.

En las finales que se rea-

Francisco ESPÍRITU lizaron en la Guarida Jaguar, se premió también con el trofeo del mejor jugador al estudiante del Bachillerato 30, Carlos Tristán Gámez

> En la rama femenil, la mejor jugadora fue Anelsy Ramírez Ávalos, del Bachillerato 33. También recibió reconocimiento como el mejor novato, Carlos Robles, estudiante del Bachillerato

> La ceremonia estuvo encabezada por el coordinador de la Liga, Carlos Alberto Gámez Niño de Rivera, quien en su mensaje agradeció a los equipos que participaron en esta primera edición de la

Además, comentó que



Liga Universitaria.



Foto Agencia

Los Increíbles, del Bachillerato 30, fueron los campeones de la Liga Universitaria

espera que el próximo semestre enero-agosto 2019, se integren más escuelas y facultades de la Universidad de Colima a participar.

Destacó que el próximo año se realizarán los certámenes estudiantiles más importantes, como Los Juegos

Deportivos Nacionales de la Educación Media Superior y la Universiada Nacional

Finalmente, Gámez de Rivera agradeció el apoyo de la Dirección General de Deportes que encabeza Tomás Torres Valadez, y al subdirector general de Cultura Física y deporte, Carlos Hernández. Agregó que gracias a su

gestión ante el rector José Eduardo Hernández Nava, fue posible la premiación de este torneo con vistosos trofeos para los ganadores.



Foto de Ángel Contreras

Padres de Coquimatlán lidera la Liga Municipal de Beisbol de Manzanillo, tras ganar por forfait a Mayos, el pasado fin de semana.

Lidera Padres torneo porteño en beisbol

Ángel CONTRERAS **MARTÍNEZ**

El equipo de Padres de Coquimatlán es el actual líder de la Liga Municipal de Beisbol de Manzanillo, luego de ganar por la vía del *forfait* a Mayos, a quienes derrotaron el pasado domingo porque no se completaron.

Padres y Mayos de Manzanillo se deberían enfrentar en el diamante Valentín Quintero, de la Unidad Deportiva Las Moras, de Coquimatlán, sin embargo, los del puerto sólo eran ocho jugadores y les faltó uno para completar la novena.

Con ese resultado, los chigüilineros están en el primer lugar con marca de 9-1; el segundo lugar es para Astros, con 7-3; el tercer puesto, Mayos, con 3-7, y en el fondo del torneo con apenas un triunfo se ubica El Tajo, con 1-9.

En otro resultado, la novena de Astros derrotó 15-12 a El Tajo, que a pesar de perder ya se vio un equipo más compe-



Indiana	121-88	Utah	
PARA HOY			
New York	18:00	Detroit	
Atlanta	18:30	Miami	
Toronto	19:00	Memphis	
Lakers	20:00	Denver	
Indiana	20:00	Phoenix	













VALENCIA





VOLEIBOL

a Bronce

En otros resultados de



MUNICIPIOS



En las unidades de atención médica de las instituciones del Sistema Nacional de Salud, se aplicará el nuevo Modelo de Atención Integral en Salud Sexual y Reproductiva para Adolescentes.

RECTOR DE LA UDEC Y ALCALDE

Trabajarán juntos por Villa de Alvarez

En breve, firmarán acuerdo sobre líneas de trabajo a desarrollar en el municipio

Carlos GARCÍA LEMUS

El presidente municipal de Villa de Álvarez, Felipe Cruz Calvario, y el rector de la Universidad de Colima, Eduardo Hernández Nava, acordaron trabajar en bien de los villalvarenses, a partir de una agenda que firmarán, en breve.

Durante una reunión de trabajo, en la oficina de Rectoría, Cruz Calvario y Hernández Nava abordaron algunos temas sobre los que firmarán el convenio de trabajo conjunto.

Concretamente, dialogaron sobre asuntos de educación vial, turismo y cultura, en las que destaca el refrendo de firma relacionado

con las esculturas de Rafael Zamarripa, ubicadas en el camellón central de la vialidad del Tercer Anillo Periférico, en territorio vi-

En esta reunión, en la que estuvieron funcionarios de la Universidad de Colima, Felipe Cruz fue acompañado por la secretaria del Ayuntamiento, Mónica Gutiérrez Mendoza.

Ambos destacaron la buena relación existente entre la Máxima casa de estudios y la comuna de Villa de Álvarez y reiteraron el compromiso de trabajar para fortalecer aún más esos lazos en beneficio de los ciudadanos del mu-



El rector de la Universidad de Colima, José Eduardo Hernández Nava, recibió al alcalde de Villa de Álvarez, Felipe Cruz Calvario. Acordaron que en breve firmarán un acuerdo para trabajar unidos por el desarrollo del municipio.

Piden Alcaldes reunión con Gobernador

Le plantearán de manera conjunta la necesidad de recibir adelanto de participaciones para pagar aguinaldos; ayer se reunieron y ya solicitaron una cita con el Mandatario estatal, informa el alcalde de Villa de Álvarez, Felipe Cruz Calvario

Los alcaldes de los 10 municipios se reunieron y pedirán que el gobernador José Ignacio Peralta Sánchez los reciba para plantearle los apoye con un adelanto de participaciones para los pagos de aguinaldos y compromiso de fin de año.

Luego de la reunión, el pre-

Carlos GARCÍA LEMUS sidente municipal de Villa de Álvarez explicó que "el motivo es llegar a objetivos comunes dentro de los Ayuntamientos y ahorita tenemos preocupación de poder lograr el recurso para los aguinaldos.

"Estamos viendo algún tipo de acuerdo a que lleguemos y se comentó el reunirnos a la gravedad, con el Gobernador, para entre todos hacer un frente y poder lograr el recurso de los aguinaldos", comentó.

Afirmó que por lo urgente del asunto, esperarían ver al Mandatario a más tardar el miérco-

Felipe Cruz dijo que ya solicitaron la entrevista con Peralta Sánchez, por medio del alcalde de Coquimatlán, Guadalupe Benavides Florián, y sólo esperan día y hora.

Explicó que la opción es el adelanto de participaciones, para no pagar intereses. "Si de por sí ya tenemos mucha deuda, el pagar intereses también le pega a los municipios y por eso buscaríamos el esquema de adelanto de participaciones", precisó.

Mencionó que globalmente no saben a cuánto asciende lo que necesitan, pero cada uno ya lo ha venido señalando. En el caso de Villa de Álvarez se necesitan 29 millones de pesos.

Cruz Calvario recalcó que, de momento, el tema importante es el de los aguinaldos y que no sea con instituciones crediticias donde les va a costar más.



Foto de Elena Torres

DESPERDICIO

En la colonia El Haya, en Villa de Álvarez, las luces permanecen encendidas durante el día. En contraste, muchas colonias de ese municipio carecen del servicio de alumbrado público por las noches.

Firman contrato con empresa taurina para festejos de la Villa

Mundo Torero trabajará en las ediciones de 2019 a 2021

Carlos GARCÍA LEMUS

VILLA DE ÁLVAREZ.- La empresa Mundo Torero se hará cargo de la realización de los Festejos Charrotaurinos, correspondiente a la fiesta brava, en sus ediciones 2019, 2020 y 2021.

Así se acordó mediante la firma de un contrato por parte del presidente municipal, Felipe Cruz Calvario, el Patronato de los Festejos Charrotaurinos, representado por Jorge Fernández Cerda.

Por la empresa signaron sus socios y fundadores, Arturo Díaz Pérez y José Antonio Hernández Montiel.

El evento se realizó en la oficina del Alcalde, donde fue firmado dicho documento, aportaron su firma, además, la secretaria del Ayuntamiento, Mónica Gutiérrez Mendoza, como responsable jurídico de la institución, y la regidora Erandi Yunuén Rodríguez Alonzo, presidenta de la Comisión de Festejos Charrotaurinos en el Cabildo.

Cruz Calvario indicó que es importante preservar la máxima tradición de los villalvarenses, por lo que confía en los buenos resultados que arrojará la foirma de este convenio con la empresa Mondo Torero.

Anuncian Regalón Navideño 2018

Hugo VELÁZQUEZ ROOUE

La agrupación civil Regalón Navideño 2018 informó que a partir de hoy y hasta el 7 de diciembre estarán registrando a madrinas y padrinos que obsequien juguetes y regalos para niños de las comunidades de El Mixcuate y Pueblo Nuevo.

En rueda de prensa, uno de los precursores de este movimiento, Francisco Araujo, dio a conocer que este año será en estas dos comunidades de Villa de Álvarez donde entregarán juguetes y obsequios a los menores de preescolar y primaria, el 8 de diciembre.

Recordó que este movimiento surgió en 2013, hubo una pausa pero en 2015 se reactivo ya de manera permanente, organizando eventos que van enfocados a entregar juguetes y regalos a infantes de comunidades rurales.

Detalló que la mecánica hacer la donación en especie, no en efectivo, con la intención de que exista transparencia y además el propio donador, al que se le conoce como padrino o madrina, es quien entrega de propia mano al menor el obsequio.

"Es algo que le ha dado credibilidad al proyecto, donde las personas al ver que ellas mismas se aseguran de llevar el regalo, a través de una carta que les hace el infante", dijo.

Mencionó que para esta ocasión se escogieron las comunidades del Mixcuate y Pueblo Nuevo, donde las escuelas Ramón Duarte y Gregorio Torres Quintero, respectivamente, es donde se estarán entregando el 8 de diciembre los regalos que solicitaron a través de una carta los pequeños.

Dijo que se abrirá una página de Facebook, Regalón Navideño 2018, para que quienes quieran colaborar se registren para hacer una plataforma de madrinas y padrinos, también comunicarse al 3121436242.

Acompañaron a Francisco Araujo otros colaboradores del Regalón Navideño 2018 Miguel Ávalos, Miky Santana, las directoras de los planteles a beneficiar Loreti Téllez, de la escuela Gregorio Torres, y Laura Sandoval, de la Ramón Duarte.



Foto de Hugo Velázquez De izquierda a derecha, Francisco Araujo, Miguel Ávalos y Miky Santana en el anunció del Regalón Navideño 2018.





otros

electrónicos

fiestas mascotas

COLIMA

AV. 20 DENOVIEMBRENO. 580 TEL. 316.18.00 AV. SANFERNANDONO. 198-D TEL. 330.78.73

www.diariodecolima.com

servicio a domicilio varios viajes

publicará mañana en esta sección.

INSTRUCCIONES:

El objetivo es rellenar una cuadrícula de 9x9 celdas, dividida en subcuadrículas de 3x3 con las cifras del 1 al 9 partiendo de algunos números ya dispuestos en algunas de las celdas.

No se debe repetir ninguna cifra en

una misma fila, columna o subcuadrícula.

9 2 3 8 7 5 6 4 1

8 5 1 4 6 9 2 3 7

4 6 7 2 1 3 9 8 5

2 7 5 9 4 6 3 1 8

3 9 6 1 5 8 7 2 4

Informes y contrataciones: ventas@pucoma.com / jventas@pucoma.com / gventas@pucoma.com

prestador de trabajo de servicios



motores

camionetas

CHEROKEE Laredo 2001, v8,

4x2, excelentes condiciones.

Cel.312-595-83-57; 312-199-

CHEVROLET 98, 4X4,

camioneta con redila

ganadera. Cel.312-943-

oportunidad, \$129,000,

totalmente funcional,

std, eléctrica, a/ac.

ECO SPORT 2013, 80,160 km,

std, ee/aa. Cel.312-155-90-09

JETTA blanco, precioso,

\$168,000, recibo vehículo.

LANCER Mitsubishi, 2007,

recién pintado, de \$65,000 en

\$49,000, buenas condiciones.

DIARIODE COLIMA

SUSCRIPCIONES

QUEJAS Y

SUGERENCIAS

Teléfonos

316-18-00

ext 171 y 161

2016, eléctrico

Cel.312-107-62-29.

Cel.312-301-21-46.

Cel.312-301-25-80

2013.

autos

13-91

81-73

DUSTER

remato.

camiones

ienes aíces ra 2014, March 2013, seminuevos, estándar, clima, factura auto Nissan. Cel.312-167-14-10.

VENDO Góndola 30m3, modelo 2011 Freuhaup, 3 ejes thermoking 2006 original 53pies retráctil, puertas de libro. Cel.312-943-74-30. covepsa@hotmail.com

venta renta terrenos

VENDO tracto 2009, volvo, motor cummins original agencia, reforzado. Cel.312-943-74-30.

VERSA 2014 advance, 1 solo dueño, TM/AC, \$130,000. Cel.312-112-10-85



REMATE de motos Honda Tool, modelos 2014- 2015- 2016, condiciones. excelentes Informes Tel.314-35-44



ADELANTITO Tecnológico Monterrey, venta de casas, terrenos, lugar exclusivo.

Esmeralda. Cel.312-318-04-12. ADQUIERA bonita casa, 3 recámaras, sala tv, cochera c/ portón eléctrico, rumbo Estancia, \$1'250,000. Cel.312-318-04-12

Tel.314-02-04. **ADQUIERA** 600m2 (20x30) todo o la mitad, Residencial

CONTRATACIÓN de anuncios en **Tecomán**



Recibimos su anuncio por correo

vendedor1@pucoma.com • gventas@pucoma.com

Pez rosado

DEPARTAMENTO **AMUEBLADO** \$1,600 internet, TELECABLE, TODO **INCLUIDO CERCA** UNIVERSIDAD

empl

....

312-127-45-60

ADQUIERA casa 5 recámaras, recibidor, 2 bodegas, salita cómputo, amplio patio, \$1'700,000. Cel.312-318-04-12.

EN LA Albarrada. De oportunidad. Casa de 3 recámaras en \$620,000. Acepto créditos. Cel.312-118-89-76

EN VENTA bonita casa, 2 recámaras, una sola planta. Informes.312-317-49-57

EN Villas Bugambilias. Casa de 2 recámaras en \$770,000. Ubicada en avenida, cerca de Plaza Hacienda. Cel.312-118-89-76.

LO que estás buscando, casa una planta, 3 recámaras, zona residencial, muy amplia, esquina. Cel.312-107-08-08.

REMATO cabaña adobe, Av. Anacahuita #886 esquina Rosa Morada. Tel.139-12-58. Cel.312-100-40-17 SE VENDE casa en excelente

ubicación, colonia Villas del Río, Villa de Álvarez. Trato directo, \$630,000. Cel.312-181-36-98. TRASPASO casa, Higueras

Espinal, amplia, mensualidad \$2,000, \$130,000 tratables. Cel.312-190-52-25 VALLE Verde casa venta,

\$1'950,000, 3 recámaras, excelente acabados. Cel.312-116-00-86.

VENDO casita, colonia Patios del Ferrocarril, \$249,900, trato directo. Cel.312-125-66-88



ARBOLEDAS trirrecámaras. closets, bibaños, bipatios, cocina, alacenas, cochera, \$3,500. Tel.313-77-89.

Aletas

Atacan

Australia

Camina

Curioso

Especia

Fácil

Fondo

Forma

Lento

Mano

Piel

Ojos

Manchas

Isla

5 9 5 8 2 3 1 9 4 6 3 4 1 5 6 5 9 8 4 8 9 4 2 3 9 4 8 2 3 6 4 7

LOCAL comercial, colonia Mirador de la Cumbre, por Av. Cel.312-317-49-57 transitada. Informes.312-309-63-83.

RENTA o venta de locales para uso comercial, oficina o consultorio en plaza nueva ubicada en Av. De los #101, Diamantes fraccionamiento Esmeralda norte. Sin problemas de estacionamiento. Informes. 312-

principal

RENTO casa amueblada, céntrica, tres piezas, Hidalgo 301. Cel.312-148-15-00, 315-51-96.

309-29-01; 312-309-29-02

RENTO local céntrico en Colima Informes Cel.312-121-79-56.



en El Trapiche desde \$1,200m2 a una hectárea. Informes.312-317-49-57

EN MONTITLÁN, lote campestre de 600m2 en \$144,000. Con escrituras acepto vehículo. Cel.312-118-89-76.

TERRENO 1,875 M2 25 FRENTE X 75 FONDO FRENTE A CARRETERA ZONA MÁGICA 312-301-56-44 312-319-69-12

EN SUCHITLÁN, lote campestre de 1,700m2 \$425,000. Con e n escrituras, acepto vehículo. Cel.312-118-89-76.

EN VENTA una hectárea a bordo de carretera, cerca Cuauhtémoc y casi 4 a bordo carretera antes Quesería. Informes.312-317-49-57

LOTE 5,000m2, fraccionamiento especial norte Oportunidad \$600 metro. Cel.312-339-22-95. www.reycolimanpropiedades.com

LOTE Campestre 20x25, servicios, \$44,000, tomo carro. Cel.312-214-79-45.

LOTES 1,200m2, excelente fraccionamiento norte Colima, desde \$310 metro. Facilidades. Cel.312-339-22-95. www.reycolimanpropiedades.com ONCE Hectáreas baratas. cerca Nogueras. Informes

OPORTUNIDAD residencial campestre Suchitlán, 30x38=1140 m2, escrituras, servicios. Tel.139-12-58. Cel.312-100-40-17.

OPORTUNIDAD terreno en esquina Vista sur, 12x27.50 de fondo Esmeralda Norte. Cel.312-107-08-08. TERRENO campestre en

Comala, rústico, oportunidad \$75,000, excelente clima 10x30. Cel.312-107-62-29. **VENDO 2 TERRENOS JUNTOS** DE 8 X 20 C/U. CERCA DE

CITY CLUB. INFORMES.312-183-76-45 VENDO 20 hectáreas de temporal parejitas con luz,

pequeña propiedad. Cel.312-113-83-25 VENDO dos terrenos, uno de 600m2 y otro de 6 0 4 . 3 5 m 2 fraccionamiento Parque

Royal. Informes Tel. 312-

32-45.

empleos



ATENCIÓN ejecutivos de ventas. ambos sexos. contrataciones Fmilio Carranza #234, jueves 29 noviembre, de 10 am a 1 pm. CARNICERÍA Ballesteros solicita cajera y repartidor, turno matutino, excelente ambiente laboral. Interesados favor de llamar Cel.312-107-70-

1 8 4 3 2 7 5 9 6 6 1 8 7 9 2 4 5 3 5 3 9 6 8 4 1 7 2 7 4 2 5 3 1 8 6 9

CELULAR ONE

#telcel

SOLICITA

AUXILIAR ADMINISTRATIVO Sexo: Femenino

Edad: de 23 a 35 años Experiencia: 1 año en manejo de inventarios y

administrativos y facturación electrónica

procedimientos

Escolaridad: Carrera trunca,contabilidad y administración

Inf. al Tel: 3123235741 esantos@celularone.com.mx nominas@celularone.com.mx

COVEPSA solicito operador 5ta. rueda Thermoking, locales, licencia, solicitud foto. Cel.044-3 1 2 - 9 4 - 3 7 - 4 3 0 covepsa@hotmail.com.

DESEAS aprender audio, video, polarizado alarmas automotriz. Informes Cel.312-124-79-63.

EMPLEADA para veterinaria vida animal, tiempo completo, solicitud c/foto. Camino Real

122, El Trapiche, Colima.

Visitador a domicilio

*Indispensable contar con motocicleta propia

Atractivas comisiones

Tel. 01 (33) 107-874-74 Ext. 724, 705

mstrong

espera por tiji

Por expansión

requerimos

CAJEROS NOCTURNOS



Disponibilidad de Horario Nocturno, Sexo Indistinto, **GUARDIAS DE**

SEGURIDAD (Mujeres) Disponibilidad de Horario

MANTENIMIENTO DE **INMUEBLES**

Conocimientos en electricidad, Sueldo: \$1,800 semanal libre

GOZA DE ESTOS BENEFICIOS Prestaciones superiores

a las de ley Apoyos por fallecimiento Imss desde el primero día Capacitacion pagada •Plan de carrera Uniformes sin costo Pago de tiempo extra Descuentos en diversos establecimientos

3. Credencial de elector 4. Certificado de estudios

2. Comprobante de domicilio

5. CARTA POLICIA

6. Numero de Afiliación al IMSS

1. Acta de Nacimiento

7. 2 cartas de recomendación

8. RFC con Homoclave 9. CURP

INTERESADOS PRESENTARSE con SOLICITUD ELABORADA Y DOCUMENTACIÓN

MENCIONADA

Entrevistas de martes a jueves

HOTEL LA MERCED Calle: Benito Juárez #82, Centro Colima.

Horarios de Atención:9:00 am a 2:00 pm. LIC. BRENDA GARCIA / brendagarcia@grupoarmstrong.com Cel: 33 1604 1719, LLÁMANOS o deja mensaje de WHATSAPP y nos comunicamos contigo

frijolitos: por robi

L

NO, LO QUE PASA CUEPVOMAN !... ES QUE VOY AL CONGRESO ... YA QUE HOY NO VERAN SOBRE LAS HOY = LUCHAS DE CLASES, SIND QUE VERAN SOBRE LAS CLASES DE LUCHAS !





CURSO/TALLER Teórico práctico REVELADO DE HUELLAS

*Aprende a revelar huellas latentes

Impartido por la Licda. Cony Castillo
Perito en dactiloscopía forense

Miembro del Colegio de Peritos Forenses del Estado de Colima

Inversión \$950 Estudiantes \$750 Incluye:

•Material para práctica
•Uso de reactivos físicos y químicos
•Carpeta personalizada •Gafete

Coffee break

CONTACTO: 312-155-67-85

prestaciones de lev.

acudir con solicitud

HOTEL en el centro de

Colima tiene vacantes de

recepcionista, mayor de 25

años, 1 año de experiencia en

el puesto, disponibilidad de

horario, acostumbrado a

trabajar bajo presión, buena

presentación, manejo de

paquetes office. Interesados

acudir con solicitud elaborada

a Ocampo #49, centro Colima o

3er.

Tel.311-46-06.

Periférico

al Tel.312-77-52.

GASOLINERA La MOTEL La Villa solicita recamarera, entre 35 y 50 solicita Honradez años, para turno de 7:00 pm a personal femenino Ofrecemos 3:00 am. para aseo transporte. Cel.312-100-31despacho d e combustible. IMSS y

Anillo

#101.

RESTAURANTE de mariscos solicita cociner@, ayudante de cocina, lavaloza, meser@, comodín y bartender. Solicitud en Av. Camino Real #405, Col. José María Morelos Colima, de 10 am a 2 pm. Cel.312-170-64-

formación docente de la UdeC DOS FECHAS DISPONIBLES*

chavez000@hotmail.com

do 1 de diciembre, de 8-16 Hrs. ngo 2 de diciembre, de 8-16 Hrs

RESTAURANTE solicita parrillero con experiencia y cociner@ con experiencia. Sueldo base más propinas. Interesados Ilamar 312-183-37-81,

para

SUSCRÍBETE

entrevista.

acudir

SE SOLICITAN DESPACHADORES

DE AMBOS SEXOS PARA NUEVA GASOLINERA EN TERCER ANILLO PERIFÉRICO FRENTE A PLAZA EN CONSTRUCCIÓN

INFORMES CON ING. DAVID CERVANTES AL CELULAR 312-119-1724

SALÓN de belleza Innova solicita estilista y auxiliar de estilista. Ofrecemos sueldo base más comisiones, oportunidad de crecimiento laboral. Interesados presentarse con solicitud elaborada en plaza San Carlos local 2. Tel.323-55-70

SE SOLICITA chofer para taxi amarillo, con documentos en regla. Informes.312-114-38-32.

SE SOLICITA
PERSONAL FEMENINO,
PARA ÁREA DE
CREMERÍA, MAYOR DE
18 AÑOS. INTERESADAS
COMUNICARSE AL
TEL.330-93-04.

SE SOLICITA PERSONAL FEMENINO, PARA EL ÁREA DE CAJAS, EDAD MÍNIMA 18 AÑOS. INTERES ADAS COMUNICARSE AL TE.330-93-04.

SE SOLICITA
PERSONA L
MASCULINO, PARA LAS
ÁREAS DE ABARROTE
Y FRUTAS Y
VERDURAS, EDAD
MÍNIMA 18 AÑOS.
INTERESADOS
COMUNICARSE AL
TEL.330-93-04.

SE SOLICITA señora para tortear, r e s p o n s a b l e , trabajadora y puntual, con disponibilidad de horario. Informes.312-166-06-68.

SE SOLICITA señora para atender discapacitada por 3 días. Informes 312-130-

SOLICITO ayudante para producción en bloquera. Inf.312-111-92-10.

80-95.

SOLICITO cargador de paquetería, sexo masculino, responsable, buena presentación, \$500 diarios. Cel.312-320-13-92.

SOLICITO chofer para taxi, con gafete, licencia, seguro original y vigente. Cel.312-189-20-94; 312-317-46-46.

POR NO PODER ATENDER SE TRASPASA TIENDA DE ROPA

LA CULIMENSE TRADICIÓN Y CALIDAD

INFORMES AL CELULAR 312 116 7828 JOHN DEER

ASESOR

EN MANZANILLO

VENTA DE MAQUINARIA

DE CONSTRUCCION

REQUISITOS:

☑Experiencia mínima dos años

☑25 a 40 años

☑Conocimiento en sistemas
de cómputo

☑Actitud positiva

☑Trabajo en equipo

☐ Compute
☐ Actitud positiva
☐ Trabajo en equipo
☐ Trabajo sobre objetivos
☐ Tractivo sueldo base
■ Comisiones ■ Automóvil

Prestaciones de ley
ENVIAR CORREO A:
jorgereyes@maqcen.co

S O L I C I T O D E S P A C H A D O R , PRESTACIONES DE LEY, PRESENTARSE CON SOLICITUD ELABORADA EN AV. SAN FERNANDO 175, C O L . GUADALAJARITA,

COLIMA, COL.
SOLICITO instalador de audio, alarmas y polarizado automotriz. Informes Cel.312-124-79-63.

SOLICITO recepcionista turno vespertino y matutino, buena presentación, facilidad de palabra. Cel.312-168-30-19.

SOLICITO señora para tortear, de lunes a viernes. Inf.312-107-61-51, 312-144-55-71.

TORTEADORA rápida con experiencia "Tacarbón" "Plaza San Fernando". Whatsapp 312-595-82-37. varios

PARA estas fiestas decembrinas, ocupas de algún préstamo para disfrutar con los que más quieres? Obsequios, vacaciones, celebraciones. Desde \$2,000 hasta \$150,000 ¡Siempre una solución a tu necesidad! Inf.312-595-80-22 / whatsapp

PRESTAMOS por casas o terrenos. Fácil y rápido, mínimos requisitos. Cel.312-128-90-90.

SÉ TU PROPIO PATRÓN VENDO CONCESIÓN DE CAMIONETA ESTÁNDAR, CARGA Y PASAJE, \$750,000 ACEPTO CAMBIO. CEL.312-943-45-89; 312-116-80-22.

SI ERES jubilado o pensionado del IMSS, obtén tu crédito hasta por \$400,000 tasa desde el 30% anual. Sin checar buró de crédito y hasta los 82 años te préstamos. Inf.312-595-80-22 / whatsapp

VENDO congelador Whirlpool, 15 pies, nuevo. Cel.312-120-52-36.

VENTA de arena, grava, piedra, cimiento. El mejor precio. Cel.312-119-82-94; 312-107-

prestador de servicios



ABRIMOS y destapamos drenajes sin romper, desde \$299 + IVA, fontanería general. Cel.312-196-60-45. Facebook:

C O N S T R U C C I Ó N , remodelaciones, fontanería, albañilería, electricidad, pintura, impermeabilización, herrería, tablarroca. Presupuestos sin compromiso. Tel.312-22-13 Cel.312-943-82-28

LIMPIA, perforación, rehabilitación de norias, localización del agua. Cel.312-135-04-78.

TOPÓGRAFO, levantamientos topográficos de terrenos. Cel.312-319-95-73. Ing. Gabriel Mtz.

viajes

ABAJO precio Argelia salidas Guadalajara miércoles a domingo Tonalá, Zapotlanejo, San Juan Dios Medrano domingo paquete zoológico. Diciembre 25 Oaxaca, Chiapas, Puebla. Diciembre 25 Chepe Chihuahua, Mochis, Creel Zacatecas, Diciembre 25 sureste Cancún. Diciembre 25 México Puebla. Diciembre 27 Guanajuato, Dolores Hidalgo, Miguel Allende. Más viajes Facebook: Viajes Turísticos del Pacífico, Renta de Autobuses. Tel. (312)314-65-68, Tel.(312)320-13-92.

AHORA Guadalajara miércoles y viernes. Tel.307-62-96. Cel.312-130-35-05. Danisa Tur. AHORA Viajes Vicky martes a domingo, Zapotlanejo, centro / modas, Tonalá, San Juan de Dios, viernes Medrano y centro 12 de la noche y 4:00am. México 26 diciembre y

Cancún. Tel.311-49-57, 311-11-68, Cel.312-317-28-91, 312-310-28-27.

mascotas



AUTÉNTICOS, hermosos cachorritos american pitbull terrier, vacunados, clínica veterinaria "La Mascota". Tel.314-89-99.



LUZ Y SONIDO, PREGUNTA POR

313-63-98 312-119-21-41

EDICTO

Al margen superior izquierdo un sello impreso con el Escudo Nacional que dice: ESTADOS UNIDOS MEXICANOS. GOBIERNO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE COLIMA. **PODER JUDICIAL.**

EDICTO 21/2018 JUZGADO DE LO MERCANTIL DE MANZANILLO, COLIMA

A las 13:00 Trece horas del día 14 Catorce de Diciembre del año 2018 (dos mil dieciocho), en el expediente 12-1320-122M Juicio Mercantil Ejecutivo, promovido por ARTURO DELGADO LECHUGA en su carácter de Apoderado General Judicial para Pleitos y Cobranzas de la empresa moral GRUPO MOTORMEXA COLIMA, SOCIEDAD ANÓNIMA DE CAPITAL VARIABLE en contra de GUILLERMO JARA GARCÍA y SEVERIANO JARA NAVA, ante el local de este H. Juzgado en Primera y pública almoneda se rematará

CAMIONETA DODGE PICK UP DAKOTA SLT, MODELO 2007, COLOR ROJO INFIERNO, MOTOR 3.7V-POWER TECH, TRANSMISIÓN AUTOMÁTICA, 4 VELOCIDADES, en la cantidad de \$76,300.00 (SETENTA Y SEIS MIL TRESCIENTOS PESOS 00/100 M.N.) sirviendo de base para esta almoneda pública las dos terceras partes del valor fijado por el perito de la parte actora y como postura legal la que cubra dicho valor.

SE SOLICITAN POSTORES.

MANZANILLO, COL., A 06 DE NOVIEMBRE DE 2018 SECRETARIO DE ACUERDOS LIC. JULIO CÉSAR ALBAÑIL GUADAMUZ.

CONTRATACIÓN

de anuncios en

MANZANILLO 312-157-19-62

Recibimos su anuncio por correo

 $vended or 1@pucoma.com \bullet gvent as @pucoma.com$



RESEÑAS Y HORARIOS

DIARIODE COLIMA

316.18.00 EXT. 160-161



ORDEN PÚBLICO



CONDENA

Un hombre de 24 años de edad fue condenado a 50 años de prisión por el delito de homicidio, debido a que hace 2 años privó de la vida a un hombre y una mujer en La Estancia, en la ciudad de Colima.





SE INICIA MUDANZA

Ayer se inició la mudanza de la 20ª Zona Militar a la nuevas instalaciones en Loma de Fátima, en la carretera Colima-Manzanillo.

Fotos de Sergio Uribe

TECOMÁN

Deja carambola un muerto y nueve heridos

El percance ocurrió en la carretera Cofradía de Morelos-Cerro de Ortega, en la curva conocida como la Zanja Prieta

Sergio URIBE ALVARADO

TECOMÁN.- Una persona fallecida y nueve lesionadas, entre ellas varios menores de edad, fue el saldo de una carambola entre tres vehículos anoche, en la carretera de Cofradía de Morelos hacia Cerro de Ortega, en la curva conocida como la Zanja Prieta, en Tecomán.

De acuerdo a los primeros reportes, el accidente ocurrió alrededor de las 7 de la noche; dos de los vehículos chocaron de frente, uno de ellos quedó volcado y una tercera unidad su conductor no



Foto de Ángeles Ávalos

Una carambola entre tres vehículos en la carretera de Cofradía de Morelos hacia Cerro de Ortega, en Tecomán, dejó un saldo de una persona muerta y nueve heridas.

los equipos de emergencia y con-

alcanzó a frenar y se impactó contra uno de los automotores.

firmaron que un hombre ya se en-Minutos después, arribaron contraba sin vida.

CUAUHTÉMOC

Los lesionados fueron trasladados a varias clínicas de Tecomán.

Localizan cadáver bajo el puente de **Tepalcates**

Foto de Ángeles Ávalos

PERCANCE

Un motociclista resultó lesionado al impactarse

contra un auto, ayer por la

tarde, en el bulevar coste-

ro Miguel de la Madrid; fue

auxiliado por paramédicos

de la Cruz Roja.

Ángeles ÁVALOS/ Sergio URIBE ALVARADO

MANZANILLO.- El cuerpo sin vida de un hombre en estado de descomposición fue localizado ayer por la tarde, bajo el puente de Tepalcates, en la carretera Colima-Manzanillo.

Alrededor de las 2 de la tarde, personas que pasaban por el lugar observaron un bulto, y al acercarse se percataron que se trataba de un cadáver en estado de descomposición; al parecer, presentaba impactos de bala.

De inmediato lo reportaron a las autoridades y minutos después arribaron elementos de la Policía Municipal y de la Marina-Armada de México, que acordonaron la zona.

El agente del Ministerio Público, junto con personal de la Fiscalía General del Estado, ordenó el levantamiento del cuerpo y su traslado al Servicio Médico Forense, para la necropsia de ley.

EJECUTAN A MOTOCICLISTA **EN SALAGUA**

Un joven motociclista fue ejecutado ayer por la tarde, en la calle Emiliano Zapata, de la delegación Salagua, en Manzanillo.

Alrededor de las 4:45 de la tarde, sujetos armados a bordo de un vehículo compacto se le emparejaron al motociclista y uno de ellos le disparó en repetidas ocasiones con una pistola, luego huyeron.

El joven falleció casi al instante; las corporaciones policíacas realizaron un operativo, pero no detuvieron a los agresores.

HALLAN CUERPO SIN VIDA EN TECOMÁN

Un hombre ejecutado fue descubierto la mañana de ayer en un callejón cerca de la comunidad de Cofradía de Morelos, en el municipio Tecomán.

De acuerdo a reportes extraoficiales, alrededor de las 6:30 de la mañana, personas que pasaban por el lugar localizaron ensangrentado al hombre, de aproximadamente 30 años de edad, y de inmediato lo reportaron a las autoridades.

Momentos después, arribaron agentes de las corporaciones policíacas, quienes confirmaron que la persona ya se encontraba sin vida, y presentaba un impacto de bala en la cabeza.

Acordonaron la zona mientras que el agente del Ministerio Público, junto con personal de la Fiscalía General del Estado, se hizo cargo de las investigaciones.

Aseguran arsenal y detienen a cuatro

Diez armas largas, dos cortas, una subametralladora, más de 3 mil cartuchos de diferentes calibres y equipo táctico fueron asegurados en un operativo desarrollado en el municipio de Cuauhtémoc.

Sergio URIBE ALVARADO

En el dispositivo participaron la Secretaría de Seguridad Pública,

la Fiscalía General del Estado y la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

Mediante un comunicado de ensa, se informó que tam detuvieron a cuatro personas y aseguraron igual número de vehículos en la carretera Colima-Guadalajara, a la altura de la población de Que-

Además de lo ya mencionado, las corporaciones les decomisaron a estas personas un número considerable de cargadores y silenciadores para diferentes tipos de armas, chalecos tácticos y placas balísticas.

La SSP y la Fiscalía General del Estado pusieron a disposición del Ministerio Público Federal a los imputados, el armamento y todas las

evidencias aseguradas, por tratarse del delito de Violación a la Ley Federal de Armas de Fuego y Explosivos.

Estos dispositivos son parte de estrategia de combate a la delincuencia de las instituciones que en Colima integran el Programa de Operaciones Interinstitucionales para los 50 Municipios de Atención Prioritaria.

Sobrevuela avioneta en homenaje a piloto colimense

Sergio URIBE ALVARADO

Una avioneta tipo Cessna sobrevoló ayer por la tarde el norte de la ciudad debido a un homenaje a un piloto colimense fallecido en un accidente carretero rumbo a Zamora, Michoacán.

El piloto fallecido es Alfonso Montero Vázquez, quien trabajaba en el aeropuerto de Colima, y falleció la madrugada del pasado domingo.

Sus restos fueron trasladados ayer por la tarde al panteón de Colima y el cortejo fúnebre fue acompañado por un piloto a bordo de una avioneta Cessna 210 con matrícula OBYK, la cual estaba autorizada para sobrevolar la ciudad.

Una vez terminado el cortejo fúnebre, el piloto se retiró rumbo a Guadalajara.



Foto de Sergio Uribe

Una avioneta Cessna 210, matrícula OBYK, sobrevoló ayer el norte de la ciudad, en homenaje al piloto Alfonso Montero Vázquez, quien falleció en un accidente carretero rumbo a Zamora, Michoacán.

moto en Villa de Álvarez

Derrapa una

Sergio URIBE ALVARADO

VILLA DE ÁLVAREZ.- Un motociclista resultó lesionado durante un accidente ocurrido en el cruce de la avenida Benito Juárez y 13 de Septiembre, en Villa de Álvarez.

De acuerdo a reportes extraoficiales, el herido es Abraham "N"; sufrió fractura en una pierna y heridas en el rostro.

Se informó que el joven conducía una motocicleta por la avenida y al llegar al cruce señalado accidentalmente derrapó y cayó de la unidad.

Momentos después, fue auxiliado por elementos de la Unidad Municipal de Protección Civil y de la Cruz Roja, que lo trasladaron de emergencia a una clínica de la ciudad de Colima.

La Dirección de Tránsito Municipal se hizo cargo del accidente.

Rescatan a tres bañistas en playa Miramar

Ángeles ÁVALOS

MANZANILLO.- Tres turistas que estuvieron a punto de ahogarse en playa de Miramar fueron rescatados por salvavidas, el pasado domingo.



Foto de Ángeles Ávalos

Miembros de Rescate Acuático rescataron a tres bañistas en la playa Miramar.

Alrededor de las 7 de la noarrastrados por una ola. che, los jóvenes se introdujeron al De inmediato, Fausto Pérez y agua, pero en un descuido fueron Gustavo Peña, miembros de Res-

cate Acuático, se introdujeron al agua y en pocos minutos los sacaron a la playa.